



Zentralsekretär

Rheinfelden, 17. September 2021

Bericht Zentralvorstandssitzung SEV PV vom 14. September 2021

### **Erfolgreiche Sektionsausflüge und geplante Herbstversammlungen**

In Sargans traf sich der Zentralvorstand PV mit den Sektionspräsidenten der Ost-Regionen zur Aussprache und ZV-Sitzung. Mit Freude hören wir, dass alle Sektionen ihre geplanten Wanderungen und Ausflüge mit Erfolg durchführen konnten. Die Berichte sind auf unserer Webseite zu sehen, auf den Fotos viele strahlende Gesichter.

Wie in den anderen Regionen auch, berichten einige Sektionspräsidenten von Austritten von Mitgliedern kurz vor ihren Pensionierungen. Ein weiteres Thema betrifft den Wunsch von pensionierten Mitgliedern, in den aktiven Unterverbänden bleiben zu können, statt zum PV zu kommen. An der Delegiertenversammlung des PV diskutieren wir über einen Lösungsweg. Einige Sektionspräsidenten erhielten Anfragen wegen den unterschiedlichen Gebühren für die Reka-Card. ZP Roland Schwager hat deshalb beim SEV ein entsprechendes Begehren eingereicht und wir hoffen auf eine gütliche Lösung.

Auf der Pendenzenliste des ZV PV sind auch einige Geschäfte zum GA-FVP offen. Diese werden nun laufend bei den Verantwortlichen zur Behandlung gemeldet, wir werden zu gegebener Zeit wieder berichten.

Unerfreuliches gibt es zum Thema der Sozialversicherungen zu vernehmen. Eine neue Initiative «Ja zu fairen und sicheren Renten» wurde gestartet. Der Initiator ist kein Unbekannter: Josef Bachmann, der bereits mit seiner letzten Renten-Initiative gescheitert ist. Mit der Initiative sollen auch laufende Renten angepasst werden können. Aus bürgerlicher Sicht sind Rentenkürzungen zu erwarten. Ob dann der Artikel 113 in der Bundesverfassung noch erfüllt wird, dass Pension und AHV zusammen die Fortsetzung der gewohnten Lebenshaltung in angemessener Weise ermöglicht, ist fraglich. ZP Roland Schwager ruft auf, die Initiative keinesfalls zu unterschreiben. Stattdessen empfiehlt der Zentralpräsident die Teilnahme an der Demo vom 18. September – Hände weg von unseren Renten!

Viele Sektionen führen diesen Herbst ihre Haupt- und Herbstversammlungen durch. Versammlungsdaten sowie weitere Sektionsanlässe sind auf der Webseite des PV zu finden. Auf Wunsch kommen die Mitglieder des Zentralvorstandes vorbei, um über den PV und SEV zu informieren. Vielen Dank auch Roland Julmy für die regelmässigen Aktualisierungen.

Alex Bringolf, Zentralsekretär PV

